
口蘭崎勢伸
Ｌ
■
Ｅ
Ｆ

Ｆ
Ｅ
Ｅ
，

Ｌ
Ｅ

Ｆ

Ｆ
Ｅ
ｌ

， 城

店
正
本

竹

庫

大

金
‥
用

長

信

員

一

委

オ

報

イ

広

ア

ａ
ｇ
ロ

２
口

事

町

コマ　筆諭

‖EERLY REPORT

<<  202008・ 4>>

第 1787回例会

本日のプログラム

○理事会

○創立記念日お祝い

口中聡一さん

○お誕生日お祝い

奥村聡さん ,吉沢徹さん。高山喜‐さん

松島秀典さん

○米山記念奨学生ダテフォスタン君出席

○会員増強進捗会議 (例会終了後)

□第 1785回例会報告書 令和 2年 7月 21日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーノング

『我等の生業・四つのテスト』

□範 (会長 鷹勅

皆さんも報道番組などで耳にした事があると存じます

が、今から100年前に流行したスペイン風那が、現在の新

型コロナの流行状況と非常に似ておりますので歴史の教同||

となると″思い、つたない資料ですが用意しましたのでお食

株式会社 グッド

代表取締役 鈴木昭彦

伊勢崎市五目牛町431‐ 3

TEL027063‐6097 FAX1027063‐ 6226

メイクアップはお近くでどうぞ !

TEL 0270-30-5033   FAX 0270-21-9000

事しながらで耳を傾けていただければと思います。スペイ

ン風那は今から 100年以上前に今のコロナウィルスと同様

に世界中で感染し、死者数は 1億人とも言われる人類が遭

遇した最初のインフルエンザです。世界での感染の波は第 3

波におよび、3年間(1918年から1921つもの間、医療崩壊

を起こし、パンデミックとして猛威をふるいました。

その時の日本での対応も医療が進歩したとはいえ、今の新

型コロナ禍の対応と全く似ており、マスクも大変不足した

ようです。このような中、日本で初めての東京ロータリー

クラブが誕生しました。おそらく人類が困窮の中、何かし

なくてはならないという気運があつたと祭します。日本は

その後 1923年には関東大震災に見舞われ、RIかも多大

な寄付をいただいたようですが、日本経済が疲弊し、回復

のないまま世界恐院の渦に飲み込まれていきます。

そして 1945年第二次世界大戦という無謀な戦争に入り、悲

惨な結末を招きました。世界情勢は不安を極めております。

歴史を教訓に同じ過ちを繰り返さないようにしなければな

らないと思います。

本日はご多にの中、五十嵐市長にお越しいただき、伊勢

崎市の新型コロナに対する状況や対策・準備・注意事項に

ついてお話しいただきます。長い時間になりますが、どう

ぞよろしくお願い致します。

トヨウケ総合 株式会社

代表取締役 田端宣章

伊勢崎市大正寺町110‐ 1

硼 L0270131‐ 1280 FAX1027031‐ 1281

ロータリ…は幌会の薄を開く

本年度クラブテーマ
世界危Bの中ゃ新しい生活機式を担及しながら.爾RCの辞で

'何
ができるか宅え.実行しよう !

会員増強目標 寄付目標
ひとりひとり運動として 2年以内で会員が 1人紹介 ★ロータリー財団年次寄付 (1人 当たり150ドル以上 )

し入会させよう !そ して、2021年 6月 末までに 50
人体制にする。 ☆ポリオプラス (1人当たり30ドル以上)

重要な事業
★米山奨学寄付 (1人 当たり16,000円以上)

☆第 2分区 Bのホス トクラブとして各事業運営

☆米山奨学生受入

月曜 日 イ姉 RC 伊勢崎プリオパレス 12 1 30- 第 1・ 3木曜日 伊勢崎ロータニアクト・クラブ 伊勤崎プリオパレス 19 : 30-

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四場封副RCイ カ ー72聞 四ツ葉学園 12 : 50-

木曜日 帥 陥 ニューいづみ 12:10～ 縦 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



□幹事報告 (幹事 田原明美)

○伊勢崎市緑化推進委員会より、10/4に開催予定

でした第 20回市民緑化フェア中止のお知らせが

ありました。新型コロナウイルス感染症に対する

十分な感染症対策が確保できない為との事です。

①来週は、18:00か らプラザアリアにて納涼夜問

例会です。

○本 日、8月 の例会案内と理事会案内を皆様にF

AXしますので、今月末までに事務局までご返信

をお願い致します。

○メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局にお問い合わせください。

□出席報告  7月       平均 75%

メイク実績 8/3(月 )伊勢崎東ロータリークラブ

吉井正さん・植月公興さん 。松島秀典さん

□市長卓話 伊勢崎市長 五十嵐清隆様

伊勢崎市新型コロナウイルス感染症対策について

1.新型コロナウイルス感染症発生について

2.市民の命を守る支援

3.地域の経済を守る支援   t贅

4.市民の暮らしを守る支援

5。 子どもへの支援 (学校教育)

6.第 2波を起こさないための行動

□委員会報告

028日 (火)の納涼夜間例会は全員参加でお願い

致 します。 クラブ管理運営委員長 奥村聡

○先週、会員増強進捗会議を開催致 しました。コ

ロナ禍で会員増強も難 しい状態です。今は退会防

止に努めたいと思います。来週の納涼例会には入

会紹介者のお誘いとご協力をお願い致します。

会員増強委員長 鈴木昭彦

○週報の紹介。齋藤一級建築士設計事務所・須藤

司法書士土地家屋調査士行政書士事務所を掲載致

最近の出席率

日 付  !出席者数 出席率 (%)1

7月 14日
|

…………………………………トーーーーーーー・

7月 21日 1 23 74.19   1

7月 28日 1納涼夜間例会

しました。 クラブ広報委員長 大竹正城

ロニコニコBOX委 員会

○卓話のお礼をニコニコBOXに 頂きました。

伊勢崎市長  五十嵐清隆様

ご協力ありがとうございました。

2020‐ 21年度 累計 170,000円

□米山奨学会・ロータリー財団寄付

植月公興さん・小山龍太さん・鈴木昭彦さん

田端宣章さん・吉井 正さん

□納涼夜間例会 第 1786回例会

2021.7.28(火 ) 於 :プラザアリア

☆例会 18:00     *ロ ータリーノング

1、 点鐘

2、 会長の時間 会長 鷹巣修

今 日は、7月 最後の例会という事で納涼例会に

なります。新型コロナの影響で、本年度国際ロー

タリー第 2840地区山田邦子カバナーの地区大会

での DVDを ご覧いただきました。この後、ガバ

ナー補佐の福島敬仁 さんに山田カバナーの方針、

人柄などお話 しいただきます。コロナ禍の中です

ので、今後の行事でもリモー トで会議や例会を行

う事がおおくなりそ うです。このような中、通常

に懇親会をできるのは、大変 うれ しい事です。た

だ、コロナ感染予防は、ひとりひとりが自党をも

つて取 り組み行動しなければなりません。ひとつ

参考の片隅にしておければ幸いですが、江戸川病

院という院内感染をいままで発症 させていない病

院の委員長先生がお話 ししていることに印象的

だったのですが、帰宅したら、手洗いとともに舌

を歯ブラシでもいいので磨き、うがいすることを

勧めていました。ぜひ、コロナ対策は万全に今 日

のひとときをお過ごしいただき、明日の糧にして

ください。 どうぞよろしくお願い致します。

3、 福島ガバナー補佐挨拶

4、 幹事報告  5、 出席報告

6、 委員会報告 7、 点鐘

★納涼夜間例会 18:15

1、 開会の挨拶  2、 乾杯

3、 宴席 テラス (グ リル料理)

4、 じやんけん大会

福島さん、植月さん、山川さんおめでとうござ

いますの
5、 閉会の挨拶 20:30


